



ACTA n.º 3

--- Aos Quinze dias do mês de Dezembro de dois mil e dezassete, pelas 21 horas, a Assembleia de Freguesia reuniu em sessão Extraordinária no Pequeno Auditório do Centro Cultural Gonçalves Sapinho em Benedita, com a seguinte ordem de trabalhos constante da convocatória emitida em 8 de Novembro de 2017 -----

--- 1 - Período antes da Ordem do dia. -----

--- 2 - Período da ordem do dia -----

a. Aprovação das actas da Assembleia de Freguesia de 19 de Outubro e de 16 de Novembro de 2017

b. Informação escrita da actividade da Junta de Freguesia

c. Verificação da conformidade relativa à informação do exercício de funções a tempo inteiro da presidente junta de freguesia

d. Apreciação e votação das propostas de Orçamento e opções do Plano para 2018;

f. Aprovação do mapa de pessoal dos serviços da freguesia para 2018;

g. Apreciação e votação da proposta de toponímia.

3 - Período aberto à população -----

--- A Presidente da Mesa da Assembleia tomou a palavra e informou que o membro Carlos Quitério, através de email informou, por razões profissionais não pode estar presente nesta Assembleia, pelo que solicitou em sua substituição nos termos legais por Nuno Miguel Serrazina Bernardino que encontra-se presente, pelo que para todos os efeitos legais neste momento foi feita a sua identificação, Nuno Miguel Serrazina Bernardino, portador do cartão de cidadão n.º 11718951 ZZ7 válido até 02/01/2018. Informou ainda que Pedro Guerra será substituído por Mariana Pedras Justo, portadora do cartão de cidadão n.º 14842212 ZY2 e que Nuno Catita será substituído por Lino António Ferreira, portador do cartão de cidadão n.º 04367801 OZZ1 válido até 10/10/2018. Pelo que foram respectivamente identificados pela Presidente da Assembleia.

--- Após o qual verificou-se a existência de quórum com a presença dos seguintes treze membros da Assembleia de Freguesia: Maria Clara Mendes Pedras, Mariana Justo,



Catarina Santos Vicente, António José Ferreira Ribeiro, Lino Ferreira, Rui Miguel Silva Catarino, Victor Manuel Martins do Couto, Tiago Manuel Ferreira da Silva, Vanessa Santos Passarinho, Samuel José Mateus Mendes Serrazina, Ricardo Catarino Lopes, Nuno Miguel Serrazina Bernardino, Rui Belo da Silva Rufino.-----

---- Terminada a fase de verificação do quórum, a Presidente da mesa deu início aos trabalhos às 21h10m.

Periodo antes da ordem do dia

De imediato pediu a palavra o membro da Assembleia Victor Couto que formulou agradecimentos quanto à Iluminação de Natal. Formulou ainda algumas questões quanto ao orçamento, algumas considerações nomeadamente, relatório orçamento rubricas + subrubricas e sugeriu ainda que as Listas deve de ter cabeçalho identificado e datado e não uma folha simplista a Lista de trabalhos igualmente identificados, interrogou se seria apresentado regimento de assembleia, questionou sobre bens móveis e imóveis da junta de freguesia. Disse ainda que a Proposta de Toponímia deveria especificar onde é a rua.

--- Pediu a palavra o membro Samuel Serrazina que questionou se após a ordem do dia, que pode pedir esclarecimentos ponto por ponto, ao que foi dito por unanimidade que atendendo à especificidade dos pontos 2 alinea d e f serão discutidos em conjunto. Ao que todos os membros da assembleia concordaram -----

--- De seguida tomou a palavra a Sr. Presidente da Assembleia que disse que a proposta do Regimento já foi feito compromete-se a enviar por email.-----

--- Foi pedida a palavra pelo membro Rufino eleito pelo CDS Sr. Rufino que questionou sobre o Parque do mercado – carros ocupam vários estacionamentos, Sugestão – Melhor organização “ estacionamento proibido ao Sábado e Domingo” Curso de água na Ribafria junto à casa do “Jacó” as águas vão escoar a casa dele.

---- Foi dada a palavra à Sr.ª Presidente da Junta para responder às questões suscitadas.-----

--- Responsabilidade da iluminação é da responsabilidade da Marina Caetano que trabalhou para a sua concretização, mas a Junta agradece a valorização da mesma. Quanto à actividade agradece a Actividade da junta – Valoriza-se informação das actividades mas “ fica registado” a sugestão de ser e papel timbrado. “Forma de apresentação não será muito possível de mudar, porque é o próprio João Garcia que escreve” não é alterado. Faz-se questão de não mudar inventários – estão a ser preparados “ Ainda não tivemos tempo de confirmar”. Na próxima Assembleia irá ter este documento. Quanto à Placa Toponímica proposta por dificuldade de identificação podemos não aprovar, pelo que foi sugerido pelo membro da Assembleia Victor Couto retirar da ordem do dia o último ponto ao que todos concordam. -----

--- Continuando a Sr.^a Presidente da Junta em resposta ao Sr. Rufino, Já falou com Alcobaça e pediu uma placa para restringir a passagem. É uma questão que tem de ser mesmo resolvida. Linhas de água, somos a freguesia com as piores situações referentes à linha de água. O vereador veio verificar algumas situações que estão a degradar a estrada. Estão a ser estudadas as linhas de água existentes e vão ser abertas

--- Foi mais uma vez pedida a Palavra pelo membro Samuel Serrazina que disse que as linhas de água são situações cadastradas, no limite o ministério do ambiente tem de se chegar à frente.

--- O Sr. Vitor Couto, pediu novamente a palavra para questionar o seguinte: Limpeza da zona dos bares é da junta ou do bar? Quem tem a responsabilidade? CDS precisa de um espaço para relatórios e preparação de assembleias. Qual é o relacionamento entre o clube de nataçãõ e as piscinas municipais.

--- Em resposta a Sr.^a Presidente da junta disse o seguinte: Limpeza – Quem limpa é a junta. De quem é a responsabilidade de limpar é da Junta. O lixo que aparece na rua é resultado da falta de civismo. Uma sala para o CDS – dirija um ofício e terão a resposta, como qualquer outra situação. Clube de nataçãõ/piscinas – reunião com uma comissão que está a substituir a direcção do clube. Clube tem de respeitar as regras da piscina. Os utentes da piscina têm de ser respeitados. Atletas do clube deverão ter um cartão.--

--- Foi pedida a palavra pelo membro da Junta de freguesia Jorge Boita que disse sobre este assunto o seguinte: -----

--- Já existe um regulamento que não está a ser respeitado, vamos reunir com a nova direcção das piscinas na Segunda Feira -----

--- Foi novamente pedida a palavra, pelo membro Vitor Couto que acrescentou o seguinte: Propomos que a página da internet da Junta seja um sítio onde os habitantes da Benedita possam documentar problemas e identificar os problemas.

--- Segue-se à discussão e apresentação do 2 ponto da ordem do dia a):

--- Aprovaçãõ das actas, foi pedida a palavra pelo membro da Assembleia Samuel Serrazina, que referiu que a acta n.º 1 está incompleta porque não consta a declaraçãõ de voto do Sr. Rufino membro eleito mas listas do CDU.

De Imediato tomou a palavra a sr.^a Presidente da Assembleia que disse que no seu entendimento o Sr. Rufino não fez uma declaraçãõ de voto mas um esclarecimento quanto ao seu voto, foi pedido ao Sr. Rufino que explicasse à Assembleia qual o sentido que quis dar à sua declaraçãõ, ao que ele disse que era uma declaraçãõ de voto. Assim a ata não foi aprovada e na próxima Assembleia a declaraçãõ de voto passará a fazer parte da ata.

Quanto a Ata n.º 2 de 16 Novembro foi aprovada com 3 abstenções, 10 a favor.

Ponto 2 b - nada a dizer nem a esclarecer.

Ponto 2 c da ordem do dia foi posto à votação e foi aprovado com 13 votos a favor.

De seguida foi posto a apreciação e votação em conjunto do ponto 2 d e f da ordem do dia.

--- Foi pedida a palavra pelo Sr. tesoureiro Jorge Boita que fez a apresentação dos pontos em nome do executivo.

De seguida foi pedida a palavra pelo membro da Assembleia Vitor Couto que requereu esclarecimentos do seguinte: o orçamento para as piscinas subiu mas na rubrica da junta baixa orçamento não apresenta soluções para a junta.

--- De seguida o membro da Assembleia Samuel Serrazina solicitou o seguinte esclarecimento: Foi prometida uma compensação relativamente as eólicas porque é que não está no orçamento.

No que a Sr.ª Presidente da Junta respondeu que não está em orçamento porque ainda não é a altura para estar, pode vir a estar em Abril.

O membro da Assembleia Sr. Vitor Couto mais uma vez pediu a palavra e disse, que o espaço da feira tem de ser limpo e tem de dar rendimento.

Segue-se a votação tendo sido aprovado o ponto 2 d com 7 votos a favor, 6 abstenções,

Posto a aprovação o ponto 2f da ordem do dia foi o mesmo aprovado com 13 votos a favor.

Foi pedida a palavra pelo Membro Samuel Serrazina que felicitou a iniciativa do mapa de pessoal

Alínea 2 g - Será votada na próxima assembleia

Findo o período da ordem do dia foi aberto o período a população, pelo que junto à mesa da Assembleia inscreveram-se os seguintes: António Maximiniano, Lúcia Serralheiro, Carlos Mateus e Nuno Ferreira.

Dada a palavra ao Sr. António Maximiniano pela Presidente da Assembleia o mesmo formulou as seguintes perguntas;

1 – No orçamento está presente alguma rubrica em relação as barreiras arquitectónicas? É possível ter acesso ao estudo? E qual o orçamento?

De imediato o membro da Junta de Freguesia Daniel Machado esclareceu o seguinte: Dentro de cerca de um mês, vamos começar as obras no terreno para o início das barreiras arquitectónicas. O projecto a ser executado encontra-se na Junta pelo que pode o mesmo ser consultado. Este projecto fazia parte do programa do presente executivo.

De seguida foi pedida a palavra pela Dr.^a Lúcia Serralheiro em representação da Associação "Terra mágica das lendas" que informou que no dia 20 de Dezembro na Casa da vila pelas 18h irá ser a apresentação da Lenda Histórica e das respectivas rotas que inclui pintura de murais.

Foi dada a palavra ao Sr. Carlos Mateus que questionou a Junta de Freguesia e esta assembleia sobre a dualidade e legalidade da Rua dos bombeiros voluntários, que actualmente tem duas denominações diferentes, aliás como é do conhecimento geral, o que leva a dificuldades na entrega do correio na sede da empresa que é proprietário pois nas Finanças encontra-se um nome diferente daquele que está na conservatória, o que tem levado a grandes constrangimentos.

De seguida tomou a palavra a Sr.^a Presidente da Junta que disse ter conhecimento e que vai resolver o assunto no mais curto espaço de tempo.

De seguida foi dada a palavra ao Sr.^o Nuno Ferreira que disse o seguinte: pediu esclarecimentos quanto ao plano de trânsito da Junta é o da Câmara? O trânsito do centro escolar como resolver, para quando a posse dos terrenos onde estão as eólicas

A Sr.^a Presidente da Junta de seguida tentou esclarecer quanto ao trânsito e a sua competência e como resolver no centro escolar terá que ser junto ao agrupamento de escolas da Benedita, pois o que foi sugerido era alterar a porta de entrada dos alunos. Quanto à posse dos terrenos é um assunto diferente da verba que eventualmente irão ser adjudicadas pela Câmara Municipal

Pelo que, nada mais havendo a discutir, foi a sessão encerrada quando eram vinte e duas horas do dia Quinze de Dezembro de dois mil e dezassete. -----